
 

 

平成２５年度第２回匝瑳市内循環バス 

利用向上対策委員会 会議結果概要 

 

 

○日  時  平成２５年６月２８日（金） 午前１０時～１０時４０分 

○場  所  匝瑳市民ふれあいセンター ２階 会議室 

○出 席 者  委員２０名（４名欠席） 

       事務局（環境生活課） ３名 

 

 

１ 開会       

２ 委員長あいさつ 

３ 市長あいさつ   

４ 報告 

（１）利用者からの意見募集結果について 

５ 議事 

（１）匝瑳市内循環バス運行改正案について 

６ その他 

（１）今後のスケジュールについて 

７ 閉会 
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５ 議事 

議長 
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議長 
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議長 
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 議事の（１）匝瑳市内循環バス運行改正案について事務局の説

明をお願いします。 

 

≪匝瑳市内循環バス運行改正案について資料２に基づき説明≫ 

 

 事務局の説明が終わりました。以上の説明について、御質問・

御意見ございますか。 

 

 ２ページの運賃について、割引運賃の中に運転経歴証明書をお

持ちの方を加えるとありますが、他の市町村等では枚数の制限等

をするようですが、改正案を見ると、枚数制限ではなく何回でも

割引で乗れるということでよいかの確認が１点目、また、参考に

お聞きしたいのですが、市内で運転経歴証明書をお持ちの方は何

名くらいということで把握しているのでしょうか。以上２点で

す。 

 

 運転免許返納に関する割引について、千葉県内では平成２５年

４月現在、６市町村で実施しています。改正案と同じようにバス

乗車運賃の半額を割引する場合や回数乗車券の交付を行うとい

った内容です。 

 本市においては、改正案のとおり乗車運賃の半額を割引くとい

うことを考えています。 

 また、人数の把握についてですが、平成２４年度の運転経歴証

明書の発行は１７名ということで把握しています。 

 

他にございますか。 

 

質問ではないのですが、２ページの割引運賃について中学生以
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下を１００円ということで改正案にあります。利用者アンケート

期間ではありませんけども、学校教育課に部活動等の下校等に利

用したいという御意見、さらにさまざまな理由で学校に通えない

児童生徒が適応支援教室に通っております。原則、保護者の送迎

ということにしていますが、子供たちだけでこの教室に通いたい

といった場合に自転車利用が多いのですが、できれば循環バスを

利用したい、といったときに現行では１日往復４００円かかり負

担が大きい。割引運賃を設定してもらえると通学がしやすくなる

ことから、改正案のとおりお願いしたい。 

 

今、お話し頂きましたことも含めまして、１０代の方から運賃

が高いという御意見を多く頂いております。負担軽減及び利用促

進のためにも割引運賃は有効と考えます。 

 

他にございますか。 

 

 同じ２ページについて、割引運賃１００円の運転経歴証明書を

お持ちの方について、年齢的な制限はありますか。 

 

 他市町村の例では、６５才以上の制限を設けている又は制限を

設けていない両方のケースがあります。本市でも制限を設けるか

どうか研究・検討したいと考えます。 

 

 今の件に関連して御質問させて頂きます。 

 利用者からの意見を見ると、熱田整形で乗降したいという意見

がいくつかあります。そういう意味では高齢の方がバスを利用な

さっていて、通院に利用しているのではないか。そういう意味で

は運転経歴証明書をお持ちの方という規定ではなく、年齢区分で

一定の年齢以上の方は、運賃割引制度を適用するといったような 

ことも研究していったほうがよいのではないかと考えます。 
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 割引運賃の設定については、高齢者の方についても検討してき

たところでございます。仮に７５才以上とした場合、過去の調査

から約３割が７５才以上の方です。年間の利用者に換算すると延

べ２万人以上となります。割引運賃１００円とした場合、運賃収

入が２００万円以上下がってしまうこととなります。導入につい

ては、今回改正案には掲載してありませんが、引き続き調査・研

究をしていきたいと考えます。 

 

 他にございますか。内容であれば以上で議事（１）市内循環バ

ス運行改正案についての質問・意見を終了します。 

 ただいま頂いた御意見を踏まえて、事務局まとめて頂きたいと

思います。 

 

 今申し上げました検討事項は検討いたしつつ、運行改正案につ

いても頂いた御意見を踏まえ、修正を検討したいと考えます。 

 

 では、本委員会での匝瑳市内循環バス運行改正案の承認につい

てはこのとおりでよろしいか、異議がないようでしたら拍手をお

願いいたします。 

 

≪拍手全員≫により決定 

 

 予定されておりました議事については終了いたしましたが、せ

っかくの機会ですので各委員から御意見・御提案あれば伺いま

す。 

特に無いようであれば以上で議長を解任させていただきます。

御協力ありがとうございました。 

 


